

Ressort: Vermischtes

Indien: Vergewaltiger von Schweizerin zu lebenslanger Haft verurteilt

Neu-Delhi, 22.07.2013, 09:16 Uhr

GDN - In Indien sind die sechs Vergewaltiger einer Schweizer Touristin zu lebenslangen Freiheitsstrafen verurteilt worden. Das berichtet die BBC.

Die 39-jährige Touristin war im März mit ihrem Ehemann auf einer Fahrradtour im zentralindischen Bundesstaat Madhya Pradesh, als sich die Tat ereignete. Die sechs Männer im Alter zwischen 22 und 30 Jahren überfielen die beiden Schweizer, die auf dem Weg nach Agra zum Taj Mahal waren, in einem Waldgebiet und raubten sie aus. Dafür wurden sie jetzt von einem Gericht für schuldig befunden. Gewalt gegen Frauen ist ein alltäglicher Bestandteil des Lebens in Indien, dem die Regierung jetzt mit verschärften Strafen begegnen will.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-18134/indien-vergewaltiger-von-schweizerin-zu-lebenslanger-haft-verurteilt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com